

ABSTRAK

Eunike Manurung, NIM. 2193111022, Pengaruh Penerapan Model *Quick on the draw* Terhadap Kemampuan Menilai Hal yang Dapat Diteladani dari Teks Biografi Siswa Kelas X SMK Negeri 1 Lumban Julu Tahun Pembelajaran 2022/2023, Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia/S-1, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Medan, Skripsi, 2023.

Penelitian ini bertujuan (1) Mengetahui kemampuan menilai hal yang dapat diteladani dari teks Biografi siswa kelas X SMK N 1 Lumban Julu dengan menggunakan model pembelajaran *Quick on the draw*; (2) Mengetahui kemampuan menilai hal yang dapat diteladani dari teks Biografi siswa kelas X SMK Negeri 1 Lumban Julu dengan menggunakan model pembelajaran Konvensional; (3) Mengetahui apakah model *Quick on the draw* berpengaruh terhadap kemampuan menilai hal yang dapat diteladani dari teks Biografi oleh siswa kelas X SMK Negeri 1 Lumban Julu Tahun Pembelajaran 2022/2023. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode eksperimen dengan desain two group post-test design. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas X SMK Negeri 1 Lumban Julu berjumlah 145 orang yang terbagi ke dalam 5 kelas. Sampel pada penelitian ini yaitu siswa kelas X RPL 1 yang terdiri dari 30 orang siswa dan siswa kelas X RPL 2 dengan jumlah 30 orang siswa. Hasil penelitian menunjukkan bahwa nilai rata-rata kemampuan menilai hal yang dapat diteladani dari teks biografi siswa kelas eksperimen adalah 84,2 tergolong ke dalam kategori baik sedangkan nilai rata-rata kelas kontrol adalah 59.03 tergolong ke dalam kategori cukup dan belum memenuhi Kriteria Ketuntasan Minimal (KKM) yaitu 75. Berdasarkan uji t diperoleh nilai taraf signifikansi $\alpha = 0,05$ dengan $dk = N-1 = 29$, sehingga diperoleh nilai ketentuan t_{tabel} sebesar 2,045. Dengan demikian disimpulkan $t_{hitung} > t_{tabel}$ yakni $8,446 > 2,045$ sehingga hipotesis nihil (H_0) ditolak dan hipotesis alternatif (H_a) diterima. Hal ini membuktikan bahwa ada pengaruh signifikan penggunaan model pembelajaran *Quick on the draw* terhadap kemampuan menilai hal yang dapat diteladani dari teks biografi siswa kelas X SMK N 1 Lumbanjulu Tahun Pembelajaran 2022/2023.

Kata Kunci : Pengaruh, Model *Quick on the draw*, Menilai Hal yang dapat Diteladani dari Teks Biografi.